

KARNEVAL / 800 Gäste bei der Prunkgala der Leinespatzen

„Hannover Helau“ für Bata in den Brauereigaststätten

Bata Illic ist ein echter Spatz. Keiner mit Federn und Schnabel, sondern einer mit Narrenkappe und Karnevalsorden. Ein Leinespatz, um genau zu sein. Bei der Gala-Prunksitzung des gleichnamigen Karnevalsvereins wurde die lebende Legende des deutschen Schlagers am Sonnabend feierlich mit dem Ehrentitel „Goldener Spatz“ ausgezeichnet. Vor allem die Damen unter den 800 Gästen in den Wülfeler Brauereigaststätten jubelten, als Karnevalspräsident Horst Krämer dem Barden die Zeichen seiner neuen Würde überreichte.

Der Sänger war nicht nur zum Spaß da, er mußte auch noch richtig arbeiten. Bata bedankte sich mit dem Titel „Dich erkenn' ich mit verbund'nen Augen“. Ein dreifach donnerndes „Hannover Helau“, das verlangte nach einer Zugabe. Bata gab den Leinespätzinnen, was sie wollten: „Mikaeeeeela!“ Als er seinen Evergreen anstimmte, gab es im Saal kein Halten mehr. Närrinnen und Narren sangen und schunkelten, was das Zeug hielt. Da spielte es auch keine Rolle, daß Bata „der Frisur wegen“ seine neue Narrenkappe so schnell wie möglich wieder ablegte. Er sieht ja auch ohne ganz gut aus.

Danach sorgten die Leinespatzen selbst für Stimmung: Die Mädchen der Prinzenehrengarde ließen bei ihren Tänzen die Beine fliegen, und das „Emanzen-Quintett“ hatte mit Schlagern wie „Unsere Oma will nach Palma“ einen umjubelten Auftritt. Weiter ging es in der Bütt: Cornelia Bubikat-Horn klärte als Zahnärztin „Wilde Hilde“ das lachende Publikum darüber auf, wie man Zähne mit Bohrmaschine und Flaschenzug zieht oder mit Hammer und Meißel Zahnstein entfernt.

Mit ganz neuen Ansichten aus dem Leben einiger Stars sorgte der Stimmenimitator Andreas Neumann für die meisten Lacher. Für seine Heinz Ehrhardt-Imitation („Wenn ich beim Bier schäkere, bin ich dann Shakesbeer?“) gab es wieder ein donnerndes „Hannover Helau“. Und eine ordentliche Zugabe natürlich.

Am Sonntag standen dann die kleinen Leinespatzen im Rampenlicht: Fünfzig Akteure zwischen drei und vierzehn Jahren machten mit beim Kinderkarneval. Für mehr als 150 kleine Gästen gab es ein Riesenfest und ein Programm mit Tanzmariechen, Wackelpudding-Wettessen und großer Polonaise. bs



Mit dem Ehrentitel „Goldener Spatz“ ausgezeichnet: Der Schlagersänger Bata Illic.